



A K T U I E R F O L I C H T U N S E L R I N K S
P A R T G E S C H Ü B E R T E A M
P R E K O N T A K T
I M P R E S S U M

O b f r a u s

Mag. Ernst Gödl



Motto : Wahre Größe besteht darin, gute Dinge auch dann zu tun wenn niemand zuschaut!

Kurzbiographie

Ernst Gödl wurde am 28. Dezember 1971 in Graz geboren. Er wuchs mit vier Geschwistern am elterlichen Bauernhof in Dietersdorf auf. Nach dem Besuch der Volksschule in Dobl, wechselte Ernst Gödl ins Bischöfliche Gymnasium in Graz, das er unter der Woche vom Internat aus besuchte. Prägend war für ihn der einjährige Aufenthalt in Mexiko im Jahr 1989, wo er auch zur Schule ging, Land und Leute intensiv kennen lernte. Wieder zurück in Österreich absolvierte er die 8. Klasse, die er mit Matura erfolgreich abschloss. Im darauf folgenden Herbst begann Ernst Gödl an der Karl Franzens Universität mit dem Jusstudium, das er, nach einigen politisch bedingten Unterbrechungen, im Juni 2013 zu einem guten Ende brachte. Derzeit ist er als Jurist in einer Anwaltskanzlei in Seiersberg beschäftigt.

Seine politische Laufbahn begann Ernst Gödl als „Österreichs jüngster Bürgermeister“ im Jänner 1995. Im Jahr 2000 wurde er in den Landtag berufen, dem er eine Periode lang, bis zu seinem freiwilligen Austritt, angehörte.

Zu seinen Hobbys zählen Sport, vor allem Fußball, Lesen und Reisen.

Ernst Gödl ist verheiratet und hat zwei kleine Töchter.

<< zurück